

Protokolleintrag vom 21.08.2002

2002/282

Von Monika Erfigen (SVP) und Martin Burger (SVP) ist am 21.8.2002 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie sichergestellt werden kann, dass nur im Stellenplan budgetierte Stellen besetzt werden können.

Begründung:

Der Stellenplan ist eines der wichtigsten Instrumente um die vom Stadtrat anvisierten Ziele und Strategien für die laufende Legislatur auch wirklich erreichen bzw. umsetzen zu können.

Im Sinne einer strengen Kostenkontrolle, d. h. um Ausgabenüberschüsse bzw. Kostenüberschreitungen zu vermeiden ist die strikte Einhaltung der Stellenpläne eine der wichtigsten Voraussetzungen.